



# 『We 鏡中』

令和7年 4月21日

## ☆≡ 「自転車点検」

4/17 (木) 放課後、自転車点検が実施されました。ライトやブレーキの効きを点検し、安全に乗ることが可能な自転車なのかを確認しました。車の車検と同じです。ただ、車同様、自転車も乗り方によって、安全な乗り物にも危険な乗り物にもなります。安全に利用して欲しいです。ヘルメット着用も100%にはなっていません。保護者の皆様の協力をお願いします。



昨年、改正道路交通法が成立し「青切符」で自転車の交通違反取締りが、来年から導入されます。信号無視、一時停止無視、携帯電話使用（ながら運転）、歩道走行、2人乗り、逆走、無灯火、ヘルメット不着用、歩行者妨害などが対象です。全国の交通事故の発生件数は毎年減少している一方で、自転車が関係する事故は増加しており、実効性のある取締りを行う必要に迫られたと言われています。青切符は16歳以上が対象ですが、携帯電話を使用しながら事故につながるような危険な運転をした場合などは、14歳でも今まで通り「赤切符」が交付され、刑事罰の対象です。

違反の取り締まりを受けるからではなく、安全・安心を目指して、「We love  鏡中」を目指して、自転車を利用して欲しいです。

## ☆≡ 「ボランティア活動…」

4/19 (土) にKKPプロジェクト「虹の松原クリーン大作戦」に約30名の鏡中生徒が参加しました。

「We love  鏡中」をために「気づき 考え 行動する」ことを、多くの生徒が実践して欲しいです。

当日、開会式の様子ははなまる連絡で写真も送っていたので、その後の活動の様子をお知らせします。みんな楽しそうに活動していました。唐津南高と唐津西高の生徒が運営者として参加しており、南高の先生からも励ましの言葉を掛けてもらっていました。

唐津南、唐津西、唐津商業等の高校が、地域の宝（素材）をみつけて探求の時間等を使って学習（活動）し、その事を論文等にまとめるなどして、大学進学につなげる取組などをされています。大学入試で総合選抜型や推薦型入試での合格者が50%を越えています。ボランティア活動等が正當に評価されることは、とても良いことだと私は思っています。

